

「消費生活センター」から身近な情報をお届け

「ドコモ口座」不正利用に関する不審電話に
用心

既にテレビのニュースなどで報道されているとおり、「ドコモ口座」を利用した不正利用が発生しています。現在のところ、市内では被害の届出や不審電話の相談はあつていませんが、他県においては警察官を名乗り「ドコモ口座の関係で銀行の口座が使えなくなる。カードを取りに行く」「ドコモ口座の不正送金問題の件で、あなたも被害に遭っている。あなたの口座を止める必要があるのでキャッシュカードを提出して」など不審電話が複数件確認されています。今後、市内でも同様の不審電話がかかってくる可能性がありますが、十分注意してください。特に、昼間、自宅に1人で

居ることが多い高齢者は消費者被害に遭いやすい傾向にあります。被害を防ぐために家族間で気を付けるポイントを紹介します。

○家の様子

- ▼見慣れない人が出入りしていないか。
- ▼不審な電話のやり取りがないか。
- ▼見慣れない物や見積書、契約書がないか。

○本人の様子

- ▼定期的にどこかにお金を支払っている形跡はないか。
- ▼生活費が不足したり、お金に困っている様子はなにか。

不安に思ったら消費生活センターに相談しましょう。

問 市民課消費生活センター ☎22-9122

平戸とオランダ - Hiradutch -

vol.15

『オランダ語で挨拶できますか?』

皆さんは気づいていないかも知れませんが、すでにオランダ語の挨拶を知っています。それは「Hallo(ハロー)」です。この挨拶を聞くと、オランダ語ではなく英語ではないかと疑問に思うかもしれません。日本の英語の教科書ではたいてい、「Hello」の発音をカタカナで「ハロー」と表しています。しかしこの発音は方言を除いて、現在では使われていません。英語の「Hello」は「ハロー」と発音するのが自然で一般的です。

となると、今まで間違っていた発音で挨拶をしていたことになりそうです。でも、安心してください。間違っていたおかげで、オランダ語の「こんにちわ」をマスターしていたので



す。オランダ語の「Hello」は英語の「Hello」と全く同じ意味ですが、「ハロー」ではなく、「ハロー」と発音します。

もし、平戸で私を見かけたときには、ぜひ「ハロー」と声をかけてください！他に「ホイ(やあ)」、「グワイ(バイ)」、「グワイ(バイ)」も発音してみてください。ちなみに、「ありがとう(ダンクウェル)」と言います。

「Dank je wel voor het lezen van mijn dagboek! (いつも日記を読んでくれてありがとうございます)」



国際交流員
ポエト ボニー
(オランダ王国出身)

問 文化交流課交流推進班 ☎22-9143

《 「平戸よかよか体操」オリジナルCDおよびDVDを無償貸し出し中です! 》

— みんないさいさ元気に —

高齢者の通いの場訪問

VOL.52

平戸市では、高齢者がいつまでも元気でいられるために、身近な地区公民館などで健康体操「平戸よかよか体操」を毎週行う場の設置を推進しています。

このコーナーでは、各地区の「高齢者の通いの場」を毎月紹介します。

問 長寿介護課高齢者支援班(地域包括支援センター) ☎22-91333



「宮ん町ビューティー」

宮の町地区では、平成30年4月から平戸よかよか体操を行う通いの場を始めました。いつまでも美しくありたいという願いを込めて「宮ん町ビューティー」と名付けました。

参加者は60代後半から80代で週に1回活動しており、体操や町の情報交換を交えながら、和気あいあいとした雰囲気の中活動を行っています。

今後もたくさんの人に参加してもらえよう試行錯誤し、特に男性の参加者が増えればと思っています。いつまでも若々しくしなやかに活動を続けて行きたいと会員一同願っています。

Interview

宮ん町ビューティー

代表
上野 佳江さん
(宮の町)



商店街のお客さんから、よかよか体操は身体に良いとの情報や、集まる場を作ってほしいとの声があり通いの場が誕生しました。日中は、お店を離れる事が難しいので、夜に集まる通いの場を作る事で息抜きや健康づくり、地域の皆さんとの交流に繋がっています。

以前は、日帰り研修や食事会などのイベントを企画していましたが、現在は新型コロナウイルス感染症の影響で、研修などを自粛しています。

今後も、喜びを見つけながら「美」を意識し日々の活動を続けて行きたいと思っています。

活動日/毎週金曜

午後7時~8時

活動場所/宮の町コミュニティセンターコメルシオ

開催地区/宮の町地区

代表/上野 佳江

